
令和６年 6 月中央市定例教育委員会 議事録 
 

（１） 開会及び閉会に関する事項並びにその年月日時 

令和６年 6 月 7 日（金曜日） 午後２時００分から午後２時５０分 

 

（２） 出席及び欠席委員の氏名 

出席者 石田秀博教育⾧、志村祐二教育⾧職務代理者、石原英一教育委員、 

河西忠衛教育委員、藥袋美和教育委員 

欠席者 なし 

 

（３） 委員及び傍聴人を除く議場に出席した職員の職氏名 

功刀亜紀子教育総務課⾧、⾧田正樹生涯教育課⾧、中村文彦教育指導監、中澤真紀主幹 

 

（４） 出席した⾧及びその事務局部の職員の職氏名 

 なし 

 

（５） 教育⾧等の報告の要旨 

・５月の公務経過報告 

・令和 6 年度「第 1 回県管理主事市教育委員会訪問」について 

・令和 6 年第 2 回（6 月）定例市議会・一般質問通告について（教育委員会関係抜粋） 

・学校運営協議会の開催について 

・学校訪問等について 

・（再掲）令和 6 年度第 1 回学校給食運営委員会の開催について 

・その他（市関係・教育総務関係・学校教育関係・生涯教育関係の行事日程） 

 

（６） 会議に付した議案 

①中央市スポーツフェスティバルについて 

②その他 

 

（７） 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

（８） 議事の概要 

 別紙のとおり 

 

（９） 決議事項 

①中央市スポーツフェスティバルについて 

 → 原案のとおり承認される。 

②その他 



 

（10）その他教育⾧が必要と認めた事項 

なし 
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会議に入る前に、本日の会議の書記について、入室の承認を得たいと思うがどうか。 

異議なし。 

 

１．開会、あいさつ 

これから６月の定例教育委員会を開会する。 

 

２．前回の議事録の承認 

委員各位のお手元に届いている５月定例教育委員会の会議録について、内容等に何か

質問や意見等はあるか。 

異議なし。 

 

３．報告事項 

（１）教育⾧からの諸報告 

５月の公務経過と６月の公務予定、令和 6 年度「第１県管理主事市教育委員会訪問」

について、令和 6 年第 2 回（6 月）定例市議会・一般質問通告について（教育委員会

関係抜粋）、学校運営協議会の開催について、学校訪問等について、（再掲）令和 6 年

度第 1 回学校給食運営委員会の開催について、今後の予定 

何か質問意見はあるか。 

市自主防災会⾧会議は全地区が出席するのか。 

全ての自治会が出席する。 

児童・生徒の市防災訓練への参加が、玉穂中学校地区の学校が今年で、来年は田富中

学校地区もということだが、今後も継続して行っていくということか。 

今年は玉穂中学校地区が試行的に行い、来年は両地区で実施を予定しており、その後

も継続できるよう学校とも協議していく。 

自主防災会議で承認後、実施内容については教育委員にも提示する。 

他にあるか 

特になし。 

 

（２）その他 

市関係・教育総務関係・学校教育関係・生涯教育関係の 6 月と 7 月の日程について説

明。 

何か質問意見はあるか。 

特になし。 

 

４．協議事項 

（１）中央市スポーツフェスティバルについて 

事務局に説明を求める。 

（資料等により説明） 
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何か質問はあるか。 

お祭りみたいにするのか 

お祭りとは違う。参加者が各ブースを回ってスポーツを体験してもらう。 

県が小瀬スポーツ公園で実施しているような感じか。 

それに似たような形だと思う。 

キッチンカーは出るのか 

それは考えていない。あくまでスポーツを体験してもらうもの。水分等は用意する予

定でいる。 

今年初めて実施するのか。 

昨年開催する予定だったが雨で中止となった。 

これで開催を決定とし、この内容で進めさせていただく。 

 

（２）その他 

委員から何かあるか。 

特になし。 

事務局から何かあるか。 

中央市立田富小学校⾧寿命化改修（建築主体・電気設備・機械設備）工事について資

料等で説明。 

何か質問はあるか。 

当初予算と同じ２０億円か。 

当初予算額で入札をし、落札率の 90 数パーセントでこの金額になっている。 

設計から入札までの間に物価高騰があるから、20 億円でいけるのか心配だったが、

その金額でいけるのか。 

今現在の物価の状況ではこの金額で契約をしているが、今後進めるにあたり、金額の

変更があれば、再度、議会や教育委員会で説明をし、変更契約をしなければならない

が、今のところこれで進めている。 

当初予算より 4 億、5 億位多くなるという話を聞いたので心配になったが。 

それを見込んで予算要求している。 

他に何かあるか。 

増築棟の昇降口が前の特別棟の右端のところになるのか。 

そうです。 

3 階が廊下として繋がるのか。 

全部が繋がる。増築部分の 1 階、2 階、3 階とも繋がる。 

増築棟には何が入るのか。 

1 階は給食配膳室が入る。2 階、3 階には多目的室を作り、集会や会議ができるよう

にする。また、特別支援学級を移動し、今まで特別支援学級があったところを少し狭

いが普通教室として使えるように考えている。 

完成予想図では、学校の周りがフェンスで囲まれているが、道との兼ね合いがあり作

れないと聞いていたが話し合いが付いたのか。 



事務局 

教育⾧ 

 

事務局 

 

教育⾧ 

委 員 

 

 

教育⾧ 

 

 

   

 

 

事務局 

教育⾧ 

委 員 

 

 

教育⾧ 

   

今後外構工事を設計していくので、現在のところの完成予想図となっている。 

よろしいか。 

続けて事務局に説明を求める。 

「令和 6 年度教科書展示会開催要項」及び「令和 6 年度第 1 回学校運営協議会出席

者名簿」について説明。 

よろしいか。 

学校運営協議会に出席して感じたことだが、教育⾧が出席した時には、学校運営協議

会の規則を改正し、中央市としても力を入れていきたいというあいさつがあった。教

育⾧が出席しない時でもどなたかがこのような説明をしたほうが良いと思う。 

承知した。 

三村小と玉穂南小については、学校運営協議会を地域検討会議に移行していくための

話をするので承知しておいていただきたい。具体的にこの 2 校については、いついつ

第１回目、第２回目をするということを、できればその日に決めてもらいスケジュー

ルを進めていきたい。 

続けて事務局に説明を求める。 

令和 6 年度「小学生と市⾧の対話室」の開催について説明。 

よろしいか。 

承知した。 

 

５．閉会 

これをもって、６月の定例教育委員会を閉会する。 

 

 


